0



PERIÓDICO

05/09/2024 LEGISLATIVO





## Trabajadores del Poder Judicial de la CDMX se suman al paro de labores

Trabajadores del Poder Judicial de la Ciudad de México comenzaron este miércoles un paro de labores para expresar su rechazo a las reformas al Poder Judicial.



El personal del Poder Judicial local impidió el paso de otros colaboradores y de abogados litigantes a varios de sus edificios ubicados en Avenida Juárez, en el Centro Histórico, y Avenida Niños Héroes, en la colonia Doctores.

La suspensión de labores comenzó a las 10:30 horas en los juzgados familiares, de arrendamiento y civiles, después de que el dictamen de la reforma judicial fuera aprobado en lo general y particular.

Hasta el momento, el presidente del Poder Judicial local, Rafael Guerra Álvarez, no se ha pronunciado respecto al paro.

https://tinyurl.com/4xuuuvuj